

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Abierto el plazo para participar en el I Rally Navarra de foto

Hasta el 20 de noviembre, los participantes pueden enviar sus fotos en las dos categorías, General e Instagram

Viernes, 19 de octubre de 2018

Este sábado, 20 de octubre, se abre el plazo para participar en el I Rally Navarra de foto, una de las propuestas turísticas del programa *Bosques y viñedos* que la Dirección General de Turismo y Comercio ha puesto en marcha para este otoño. El objetivo es animar a turistas y visitantes a capturar el esplendor y la belleza de los bosques y viñedos de Navarra en esta época del año.



San Miguel de Aralar.

Se han establecido dos categorías, una General y otra en la red social Instagram. En primer lugar, la persona participante tiene que registrarse en la web habilitada para el concurso www.navarradefoto.com y, en este momento, debe elegir si quiere participar en una categoría o en las dos. En la General, cada participante puede enviar hasta dos fotografías. Éstas no deben superar en tamaño los 100 MB y se aceptan en formato JPEG, PNG o TIFF.

En la categoría de la red social Instagram, quienes participen pueden publicar en su cuenta todas las fotos que quieran, con la única condición de que etiqueten a @turismonavarra e incluya el hashtag #Navarradefoto. Si alguna foto no cumple estos requisitos, no se tendrá en cuenta.

En ambas modalidades, el jurado valorará cada foto en función de tres criterios en su valoración: la originalidad, que se pueda reconocer que se trata de Navarra; y que muestre una vivencia del otoño en nuestros bosques y viñedos. El primer premio de la categoría General se llevará una estancia para dos personas en un alojamiento rural de Navarra, y el ganador en Instagram, un lote de productos Reyno Gourmet. En la web www.navarradefoto.com se pueden consultar las bases, las condiciones y los premios.

Más fotografía en el programa Bosques y viñedos

Además del I Rally Navarra de foto, el [programa Bosques y viñedos](#) también contempla, para quienes quieran mejorar su técnica fotográfica, talleres de fotografía con móvil. Este sábado tendrá lugar en los viñedos de las Bodegas Valcarlos, de Los Arcos; el domingo, 28 de octubre, en el

bosque de Quinto Real; y el sábado, 3 de noviembre, en el Parque Natural de Urbasa-Andia. La hora de inicio será a las 10.30 horas y es necesario inscribirse previamente a través de la dirección talleres@navarradefoto.com.

Otra de las actividades es la observación de estrellas en el Valle de Roncal / Erronkari, catalogado como destino Turístico Starligh, prevista para el sábado, día 20, a las 21.00 horas, coincidiendo con el Día Internacional de la Observación de la Luna. Y también se han diseñado, para sábados y domingos, paseos a caballo en el Valle de Baztan, la zona de la Foz de Arbaiun y en los bosques de encinas a los pies de la Sierra de Lokiz, así como un paseo en poni en el Bosque de Orgi; y visitas micológicas a los Parques Micológicos de Ultzama y la zona de Irati.

Travesías que recorren las GR de la Sierra de Aralar; los paseos naturalísticos que ofrecen los Centros de Interpretación de la Naturaleza de Navarra (CIN) de Roncal y Ochagavía/Otsagabia; los paseos guiados en bici y a pie; y las catas de vino D.O. Navarra con degustación de queso D.O. Roncal, que comienzan este sábado en Tafalla, completan el programa.

Otros eventos turísticos para este fin de semana

Igualmente, a lo largo de nuestra geografía podemos encontrar numerosos eventos turísticos para disfrutar de este fin de semana. La capital ribera celebra, este 20 de octubre, el “[Día del Casco Antiguo de Tudela](#)” con el objetivo de dar visibilidad a todas las personas y asociaciones que conviven en el barrio, este año con el eslogan “Red-descubriendo el Casco Antiguo”.

Mendavia es el municipio con **mayor número de productos protegidos por denominaciones de origen y calidad** en Navarra, con un total de once. Con el fin de dar a conocer esta riqueza gastronómica y cultural, celebra la [Feria de las Denominaciones](#), el 20 y 21, en la que se podrán degustar y comprar algunas exquisiteces como pimiento del piquillo de Lodosa, vino de D.O. Rioja, cava, espárrago, aceite, pacharán, alcachofa de Tudela, cordero o ternera.

Las localidades del valle de Baztan, Malerreka, Cinco Villas, Bertizarana y Xareta siguen inmersas en las [Jornadas gastronómicas de caza](#), ofreciendo sugerentes **menús** elaborados con los **productos cinegéticos** de la temporada. Recetas tradicionales se combinan con la alta cocina para dar gusto a todos los paladares y bolsillos hasta el próximo 20 de noviembre.

Las [Jornada de puertas abiertas en el Mueso Oteiza](#), que se organiza tanto sábado como domingo, o las [Jornadas barrocas de Villafranca](#), que terminan el sábado con un cuentacuentos infantil, ponen el toque más cultural; y el culinario lo protagoniza la [Semana gastronómica de Viana](#). Talleres, charlas, demostraciones, concursos, pinchos y menús especiales, y un ambiente festivo dirigido a todos los públicos amenizarán la localidad del 22 al 29 de octubre.